

Estudiantes del Liceo América fabrican ornamentación navideña para la Plaza de Armas de Los Andes

Desde esta semana, los transeúntes del principal paseo peatonal de Los Andes pueden disfrutar de una llamativa ornamentación navideña. Las estructuras han sido fabricadas por estudiantes del Liceo Bicentenario Politécnico América en el FabLab del establecimiento, demostrando creatividad, trabajo en equipo y compromiso con la comunidad.

El director del establecimiento, **Walter Arancibia**, destacó el honor y orgullo que significa para el liceo haber sido convocados a esta iniciativa por el alcalde. «Fuimos invitados a preparar adornos navideños para

la Plaza de Armas de Los Andes, una iniciativa que nos llena de orgullo. A través del FabLab, liderado por **Alejandro Otero** y **Camilo Carvajal**, estudiantes crearon estructuras para embellecer la plaza, la parroquia y la Plaza Centenario», señaló.

El trabajo en equipo ha sido fundamental para el éxito de este proyecto. Los estudiantes, guiados por sus profesores, desarrollaron la ornamentación desde cero. **Jenny Quijada**, estudiante de segundo medio, compartió su experiencia: «Fue desafiante, fue mi primera vez diseñando, cortando y pintando. Este tipo de decora-

ción es algo nuevo para Los Andes, y es emocionante que los transeúntes admiren estas esculturas creadas por el Liceo América, embelleciendo la plaza en esta fecha tan importante como la Navidad».

Por su parte, Alejandro Otero, profesor de artes del liceo, explicó que en la iniciativa participaron cerca de 20 estudiantes, quienes durante la última semana realizaron labores de corte, pintura y lijado para producir los adornos. «Seleccionamos imágenes clave, como el nacimiento, renos, trineo y cascanueces. Además, estamos trabajando en nuevas estructuras para decorar los faroles con palabras alusivas



Estudiantes del Liceo América, junto a la ornamentación navideña que ellos mismos fabricaron.

a la Navidad: paz, amor, bondad», detalló.

Camilo Carvajal, diseñador a cargo del FabLab del Liceo América, también destacó el impacto de esta actividad. «Estamos muy contentos como comunidad por la oportunidad de embellecer nuestro territorio y permitir a los estudiantes ser parte de algo tan lindo como la Navidad, que simboliza esperanza,

unión y buenos deseos. Los adornos fueron creados con mucho amor por los estudiantes del colegio», afirmó.

Esta ornamentación no solo embellece la Plaza de Armas, sino también decorará la parroquia Santa Rosa y la Plaza Centenario, llevando un mensaje de alegría y esperanza a todos los vecinos y visitantes de Los Andes en esta época navideña.